

« Car pour nous un enfant est né, un fils nous est donné. Et il exercera l'autorité royale, il sera appelé Merveilleux Conseiller, Dieu fort, Père à jamais et Prince de la Paix. » Esaïe 9:6

Chers intercesseurs,

Quelle joie de célébrer avec vous la naissance de notre Sauveur, Jésus-Christ. Alors que nous commençons à prier pour le mois de décembre, pensez bien à prier pour votre famille et vos amis qui ne connaissent pas Jésus comme leur sauveur.

Je sais que parfois, lorsque nous regardons tout ce qui se passe dans le monde, nous pouvons nous sentir sans espoir que les choses changent. Nous pouvons être tentés de perdre courage ou d'abandonner notre espérance que Dieu entend nos prières. Cependant, je crois que la prière fidèle est notre réponse au désespoir. Par la foi, nous croyons qu'il existe un Dieu qui entend nos prières et qui est près de ceux qui ont le cœur brisé. Par la foi, nous croyons qu'alors que nous nous réunissons pour prier, Dieu est présent avec nous.

Les femmes qui prient croient que Dieu répond aux prières même lorsqu'elles ne voient pas les résultats de leurs yeux physiques. Nous savons que lorsque nous ne savons pas quoi faire, nous prions un Dieu qui connaît toutes choses et qui fera tout pour accomplir Son but. Lorsque nous nous heurtons à des obstacles encore et encore, nous prions, croyant que nous pouvons tout faire au travers de Christ qui nous donne Sa force. Nous ne devons jamais perdre espoir en ce Dieu qui nous aime de la même façon qu'hier, aujourd'hui et pour toujours.

Merci pour cette formidable année d'intercession. Votre engagement sans compter et sacrificiel pour la prière a touché mon cœur très profondément. J'ai hâte de vivre cette nouvelle année de sujets de prière qui feront trembler les portes du Ciel, grâce aux voix venant de tout le monde pour élever le nom de Jésus. Merci de croire et de prier un Dieu qui est proche et qui entend les cris de Ses filles.

Merci aussi pour votre amour et votre soutien continuel. Continuons à croire qu'il y a un Dieu qui peut faire beaucoup, beaucoup plus que ce que nous pouvons demander ou imaginer (Ephésiens 3:20). Merci de continuer à prier que Dieu nous guide alors que nous entrons dans une nouvelle année de fidèle service pour notre Seigneur, et demandons à Dieu que beaucoup, beaucoup d'autres intercesseurs se joignent à nous dans cette année à venir.

En Lui nos cœurs se réjouissent,

Peggy Banks
Directrice du ministère international
Projet Hannah / Femmes d'Espoir